



BAJO RESERVA

El PRIMor se alista para ganar otra batalla

:::: Todo indica, nos comentan, que lo que no sucedió hace unos días en el Senado, pasará hoy. Anoche, el senador **Ricardo Monreal**, tenía los votos necesarios para hacer pasar la reforma constitucional que extiende el permiso para que el Presidente pueda utilizar a las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública hasta 2028. En la bancada morenista dan por un hecho que el PAN, Movimiento Ciudadano y Grupo Plural votarán en contra. Pero, también están seguros de que el PRI se dividirá y que con los votos de algunos de los priistas la reforma, que sufrió modificaciones, será aprobada y enviada de regreso a la Cámara de Diputados, donde Morena y sus aliados tienen los votos para aprobarla rápidamente. Así, el PRIMor se perfila para ganar una batalla más.

López-Gatell ahora es ortopedista

:::: Quien anda muy activo haciendo campaña a favor de las mujeres, es nada más ni nada menos que el subsecretario **Hugo López-Gatell**. Ayer se le vio muy feliz apoyando a **Claudia Sheinbaum**, y dijo que "México está definitivamente muy preparado para tener



Hugo
López-Gatell

una presidenta mujer", sólo que se le olvidó que lo mismo pensó de la Organización Panamericana de la Salud cuando candidateó a **Nadine Gasman**, quien no pudo vencer a **Jarbas Barbosa**, de Brasil. Don Hugo incluso hizo el ridículo exigiendo que en la OPS se contara voto por voto, pues no aceptó la victoria del brasileño. Quizá al hoy aplaudidor López-Gatell ya se le olvidó que durante la pandemia chocó con la jefa de Gobierno por su obstinación en mantener el semáforo epidemiológico en

amarillo cuando doña Claudia determinó pasarlo a verde y levantar algunas restricciones. Será que el doctor ahora ya es ortopedista, pues al parecer está interesado en los huesos.

Los videos sexuales que ponen en aprietos a Morena

:::: Quien ha puesto en una situación complicada a su bancada es la diputada de Morena **María Clemente García**, quien ha publicado en redes sociales videos en los que aparece teniendo sexo. Para apaciguar los ánimos, el coordinador de la fracción morenista, **Ignacio Mier**, dijo que se enviaría su caso al Comité de Ética. Sin embargo, nos comentan que dicho comité tiene más de 20 asuntos sin resolver, por lo que tendrían que desahogar estos temas para investigar el caso de la legisladora. En tanto, nos dicen que, no solo en la oposición se han hecho críticas a la diputada por los videos, sino que dentro de Morena consideran que pueden tener un efecto negativo para el grupo parlamentario. Por lo pronto, la diputada señala que tiene derecho a exhibir en sus redes sociales su cuerpo y su actividad sexual.

Germán Martínez recomienda blindaje para guacamayas

:::: El senador del Grupo Plural **Germán Martínez** hizo reír a más de uno ayer en el debate de las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos sobre la minuta para ampliar el plazo en el que las Fuerzas Armadas deben permanecer en labores de seguridad pública. Nos cuentan que don Germán se quejó de que las modificaciones que se le hicieron al dictamen las guardó muy bien la senadora **Lucy Meza** (Morena), pues no se conocieron hasta este lunes por la tarde. "Le deberían haber dado a Lucy Meza los archivos del Ejército para que los guardara ella y hubieran quedado mejor guardados", dijo el senador michoacano.